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―参加者から―

【あなたが今日、学んだことは？】

どのグループも進んでいてすごいと思った

途中の段階を共有することで、新しい方向性が見えてきた

各グループが真剣に取り組む様子がとてもよかった

新しいつながりを持つこと、今あるつながりを大切にすること

新しいつながりって大切だなぁ

フォロワーを増やすため「＃南魚沼」などハッシュタグをつけて関係者にタグフォローしてもらうことから始めるの
が良いということ

大勢でどんどんアイディアが出てくるので、それをどう生かしていくかが次につなげていくポイントになると学んだ

SNS、ネットワークの大切さ

色んな可能性があることを学びました

フォロワーを増やす方法を考えなければ、と思う

【あなたが今日、よかったこと、残念だったことは？】

グループメンバーと直接話せてよかった

昨年よりも事業数が絞られており、より具体的な内容を検討したこともあって、各グループが具体的な行動を考え
られていたこと

イメージができたので良かった

他のグループの活動が知れてよかった

メンバーが足りない

出席者が少な目だったかな

当番制にすることで、具合的に「いつ　だれが　活動するか」決まったこと

より具体的になってよかった

どの班もまとめてありとても分かりやすかったです。これからが楽しみです。

インスタに投稿する意欲がでてきた

班の人たちのいろんな意見が聞けて、楽しかったです

認識のすり合わせができたこと

深い話し合いができてよかった

【その他、言い残したことは？】

今後具体的なことが決まってきたらどうなるか…不安
若者の間で新しい何かをやることを考えるのも楽しいが、今行われている・これから行われる予定のある市の施
策（まちづくり・移住など）について若者が意見交換したり、発案をするなどしていく取組も検討してみたらどうか。
（行政の意思決定に若者の入る場がないので）

メンバーを多くしていければよいと思った
グループ内でルールを決めたほうが良いという話になったとき、どんなルールがいいか考えつかず何も言えな
かったので、考えておきたい

がんばりたいです


